



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht – Veranstaltung

### HAUPTVERSAMMLUNG 2024

bei der Brillen-Manufaktur LUNOR AG im Schwarzwald  
am 17. April 2024



1

Die diesjährige **Hauptversammlung** des Club d'affaires du Bade-Wurtemberg e.V. fand am Mittwoch, den 17. April 2024 bei der Brillen-Manufaktur **LUNOR AG** im wunderschönen Schwarzwald statt.

Vor dem offiziellen Teil empfingen die Inhaber Sophie und Michael Fux den Schirmherrn des Club d'affaires **Gaël de Maisonneuve** sowie die angereisten Mitglieder zu einem Rundgang im 2016 errichteten Neubau der Firma.

LUNOR wurde 1991 in Stuttgart gegründet und wurde im Jahr 2005 von der Familie Fux übernommen. Während **Michael Fux** als Chefdesigner neue, zeitlose Modelle entwirft, kümmert sich seine Schwester **Sophie Fux** um die Weiterentwicklung der Geschäfte. Ein wichtiger Markt für die Brillenmanufaktur ist dabei auch Frankreich. **Thomas Dobler**, der als Business Development Manager für den reibungslosen Vertrieb zuständig ist, berichtete über die Erfahrungen in Frankreich. Egal ob Deutschland, Frankreich oder in den USA, die LUNOR Brillen können nur bei ausgewählten Optikern erworben werden.

Beim Rundgang durch das moderne und offen gestaltete Gebäude erfuhren die Teilnehmenden, dass über 100.000 LUNOR Brillenfassungen pro Jahr gefertigt und weltweit vertrieben werden.

Neben Edelstahl-, Titan- oder der 18kt Gold Fassung, werden auch Acetatfassungen angeboten. Dabei hat jeder Werkstoff seine Eigenheiten und Besonderheiten. Grundsätzlich orientieren sich LUNOR Brillen an klassischen Brillenformen. So gibt es runde, ovale, aber auch achteckige LUNOR Brillen. In Schaukästen konnten die Teilnehmenden die unterschiedlichen Modelle während des Rundgangs anschauen.

Die zeitlose Eleganz und die außergewöhnliche Qualität der Brillen überzeugte auch Apple Gründer Steve Jobs, der zu den wohl berühmtesten LUNOR Brillenträgern gehörte. Das Gestell „Classic Rund“ ist auch heute noch eines der beliebtesten Modelle aus der Kollektion.



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht – Veranstaltung

Neben Design, Qualität und Innovation legt Familie Fux auch einen hohen Wert auf Nachhaltigkeit. Die LUNOR AG war das erste klimaneutrale Unternehmen in der Optikindustrie.



Nach dem Rundgang folgte der „offizielle“ Teil der Hauptversammlung. Die Präsidenten **Céline Eheim** und **Jörg Luft** begrüßten alle Mitglieder und führten durch die Tagesordnungspunkte. Dabei stellten Sie den Mitgliedern die Aktivitäten der letzten 12 Monate vor. Insgesamt wurde der Club d'affaires in dieser Zeit auf über 30 Veranstaltungen vertreten oder führte diese selbst durch.

Aus beruflichen Gründen schied Vorstandsmitglied Anne-Cécile Graber aus dem Vorstand aus. Die Präsidenten sowie der gesamte Vorstand dankten Anne-Cécile Graber für die gute und tatkräftige Zusammenarbeit. Daraufhin präsentierte sich Ulli Oberguggenberger als neues Vorstandsmitglied und stellte sich den anwesenden Mitgliedern in perfektem Französisch vor.



Der Vorstand 2024/25 wird gebildet von Céline Eheim, Jörg Luft, Ulli Oberguggenberger, Fabian Heiligenstetter und Timo Glasbrenner. Einstimmig als Kassenprüfer wiedergewählt wurde Jörg Lallemand. 2

Mit dem Ausblick auf die kommenden Veranstaltungen endete der offizielle Teil der Mitgliederversammlung. Doch der Abend war noch nicht vorbei. Die Teilnehmenden ließen den Tag bei prickelndem Champagner, einer kleinen Stärkung und bereichernden Gesprächen ausklingen.

Der Club d'affaires bedankt sich herzlich bei Familie Fux, Thomas Dobler und dem gesamten Team der LUNOR AG für den freundlichen Empfang und Gastfreundschaft.

### **Timo Glasbrenner**

Mitglied des Vorstands

Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht – Veranstaltung

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit mit der Lunor AG:



Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Hauptsponsoren:



Danke sehr für die weitere Unterstützung:



— Bureau du Club d'Affaires Franco-Allemand —  
Bureau der deutsch-französischen Wirtschaftskammer

Eine Veranstaltung unter der Schirmherrschaft  
des Generalkonsulats Frankreich in Stuttgart

  
**CONSULAT  
GÉNÉRAL  
DE FRANCE  
À STUTTGART**

*Liberté  
Egalité  
Fraternité*



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht – Veranstaltung

Nächste Veranstaltung:



4

DATE	TITLE	DETAILS
05. Juni 2024	<b>FIRMENBESICHTIGUNG</b>	DASSAULT Systeme Deutschland & 3D-WERK Black Forest GmbH in St. Georgen im Schwarzwald - SAVE THE DATE - Einblick in die 3D-Welt
Juli 2024	<b>SOMMERFEST</b>	- SAVE THE DATE -
19. September 2024	<b>NETWORKING - C'est la Rentrée!</b>	in Kooperation mit der Messe Stuttgart - SAVE THE DATE -
10. Oktober 2024	<b>FIRMENBESICHTIGUNG</b>	bei der Erbe Elektromedizin GmbH in Tübingen - SAVE THE DATE -
November 2024	<b>JAHRESABSCHLUSSFEIER</b>	- SAVE THE DATE -